
 第１６９回理事会議事録 

 

日   時  令和 6年 12月 19日（木）15:00～16:45 

場   所  当法人会議室（議長：倉重 一男 会長、司会進行：藤 甲子郎 副会長） 

理 事 数  １５人（出席理事数１５人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  倉重 一男、渡辺 敏也、藤 甲子郎、末吉 桓寧、野形 修一、吉次 正利、森重 利之 

川原 淳、武井 靖行、山川 博文、江里口 寛、立川 雄一、待鳥 俊郎、西村 象吾、 

金子 誠   各理事               荒津 惠次、永石 昇将 両監事                   

事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．賛助会員入会の件（野形） 

  ・アイリスオーヤマ株式会社 代表取締役 大山晃弘〔業種：製造、加工、販売業〕 

  ・シーシーエス株式会社 代表取締役 菊池正彦〔業種：化成品・樹脂成型品の製造、販売業〕 

  ・株式会社ダスキン 代表取締役 社長執行役員 大久保裕行 

〔業種：清掃業、衛生管理業務、衛生商品レンタル業〕 

   三社とも入会条件等適し問題等なく、令和７年１月１日付で入会と致したい。    承認。 

 

 ２．第 18回ビルメンテナンスこども絵画コンクール地区協会活動助成金事業の申請の件（富崎） 

   全国協会が実施するビルメンテナンスこども絵画コンクールと連携して実施している当協会 

   の「第 17回子ども絵画コンクール」が地区協会活動助成事業の対象となるので、子ども絵 

   画コンクールに伴なう支出額約５３万円を全協へ申請することと致したい。     承認。     

 

 ３．2024年度ビルクリーニング技能検定(実技試験)会場撤去に関する協力について（武井） 

   全国協会からビルクリーニング技能検定会場撤去に際し、当協会から４～５名を派遣して 

   欲しいと依頼が届いた。毎年、協力していただいている福岡地区の講師指導員４名を派遣 

   することに致したい。                             承認。 

 

 ４．(一社)福岡県警備業協会の令和７年賀詞交歓会出席の件（富崎） 

  開催日は令和７年１月１６日（木）で、倉重会長と富崎事務局長宛に案内が届いた。 

   両人で出席することと致したい。                        承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅱ．報告事項 

 

 １．総務委員会報告（野形） 

   開催日時 令和６年１２月１０日（火）１６：３０～１７：３０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ９名 

   議  題 １．賛助会員入会の件 

        ２．令和７年度事業計画（案）について 

        ３．令和７年度予算（案）について 

        ４．令和７年度各種表彰被表彰候補者推薦について 

        ５．定期清掃業務の契約金額見直しの申し出について 

 

 ２．教育研修委員会報告（山川） 

   開催日時 令和６年１２月１２日（木）１５：００～１７：１５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 

   議  題 １．令和７年度事業計画（案）について 

        ２．令和７年度予算（案）について 

        ３．その他 

         ・先月発表された全国ビルクリーニング技能競技大会に変わるビルクリー 

          ニングサービスグランプリについての実施要領等の説明があった。県協 

          会で開催していたビルクリーニング技能競技大会の今後の在り方につい 

          ても協議した。 

         ・来月開催の１級ビルクリーニング技能検定試験実技直前講習会の申込が 

          現時点で８名の為、週明けの申込状況をみて、講師陣等の調整を行なう 

          予定となった。 

         ・清掃作業従事者研修受講者減少の為、今後の運営や受講料の値上げ等を 

          協議した。 

         ・知事登録申請の手引書の改訂について、県の生活衛生課と擦り合わせ作 

          業を行ない今年度中に改訂を行なう予定となった。 

 

 ３．調査広報委員会・環境管理部会[合同会議]報告（西村） 

   開催日時 令和６年１２月１７日（火）１６：０５～１７：１０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １２名 

   議  題 １．令和７年度事業計画（案）について 

        ２．令和７年度予算（案）について 

        ３．その他 

         ・令和６年度は勉強会を開催しなかったが、２年に１回は開催したいので 

          次年度は開催したい。また、勉強会のテーマについて出席者から意見を 

          伺った。 

         ・令和７年度の懇親旅行について、行先などを出席者から意見を伺った。 

 

４．労働福祉委員会報告（江里口） 

   開催日時 令和６年１２月１８日（水）１４：００～１４：３５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １６名 

   議  題 １．令和７年度事業計画（案）について 

        ２．令和７年度予算（案）について 

        ３．（一社）九州ガラス外装クリーニング協会の講習会の案内について 



        ４．その他 

         ・対面およびＷＥＢ併用での委員会開催を計画することとした。 

         ・会員事業所の安全パトロール実施対象(暫定)を確認した。 

 

５．地域防災ネットワーク部会報告（金子） 

   開催日時 令和６年１２月１８日（水）１４：４０～１５：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 

   議  題 １．令和７年度予算（案）について 

        ２．令和６年度 福岡市市民総合防災訓練(10/20博多区会場)について 

        ３．その他 

          令和７年４月に次回部会を開催することとした。 

 

６．経営雇用対策部会報告（森重） 

   開催日時 令和６年１２月１８日（水）１５：０５～１５：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １０名 

   議  題 １．令和７年度予算（案）について 

        ２．都市ビル環境の日シンポジウム(特別対談)について 

        ３．その他 

          対面およびＷＥＢ併用での部会開催を計画することとした。 

 

７．清掃作業従事者研修指導者講習会実施報告（武井） 

  開催日時 令和６年１１月２８日（木） 

  開催場所 福岡県自治会館 

  受講人数 【新規】  ２１名（昨年１７名） 

       【再講習】 ８７名（昨年９２名） 

 

８．２０２４年度第４回(一社)九州建築物環境センター理事会報告（藤） 

  開催日時 令和６年１２月３日（火）１３：００～ 

  開催場所 アートホテル宮崎スカイタワー（宮崎市） 

  議  題 １．事務局職員の冬季賞与支給について 

       ２．(一財)建築物管理訓練センターの外国人材活用策展開に伴うＱＥＣとの 

         連携について 

 

９．２０２４年度第４回九州地区本部会議報告（倉重） 

  開催日時 令和６年１２月３日（火）１５：００～１７：００ 

  開催場所 アートホテル宮崎スカイタワー（宮崎市） 

  議  題 １．地区本部長からの質問 

       ２．２０２４年度第３回地区本部長会議(10/25開催)の報告及び対応の協議 

       ３．次回九州地区本部会議の日時の協議 

 

10. (全協)電子通知による文書について（富崎） 

  最近時、全国協会から電子通知された文書の中で、重要な文書を資料として添付している 

  ので、再確認しておいて頂きたい。 

 

11. 各自治体の環境表彰の件（富崎） 

  前回理事会で福岡市環境行動賞募集について審議の際、他の自治体でも同様な募集がない 

  か調べてみてはと助言をいただいた。調べた結果、北九州市、久留米市、飯塚市では資料 

  に掲載しているような取り組みをしていることが分かった 



12. 今後の会議スケジュールについて（倉重） 

  現時点での福岡県協会の予定はスケジュールどおりであり、１月の理事会は２９日（水）に 

  １３時３０分から県協会会議室で開催とする。また、九州地区本部会議は２月１３日（木） 

  に開催予定であるが、開催場所はまだ未定である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ．協議事項 

 

 １．定期清掃業務の契約金額見直しの申し出について（野形） 

   当協会事務局の定期清掃業務を行なっている業者から契約金額見直しの依頼が届いた。 

   契約金額見直しの理由はやむを得ないが、今迄同様の月１回にするか２ヶ月に１回にする 

   かを次回検討することとした。 

 

 

 

 

 

次回理事会は、１月２９日（水）１３時３０分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 

 以上で第１６９回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作

成し、会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和６年１２月１９日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  倉 重  一 男 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 


